



Sepuluh Tahun Menunggu Menjadi PNS

JOGJA – Sepuluh tahun bukanlah waktu yang sebentar. Tapi penantian Mujo Wagiyono, 41, selama satu dekade itu akhirnya terbayarkan. Kemarin (26/5), Mujo diangkat sebagai pegawai negeri sipil (PNS) di lingkungan Pemkot Jogja.

Sebelumnya, bapak empat anak ini mengabdikan diri di Kantor Kecamatan Kotagede sebagai tenaga kebersihan. Statusnya hanya sebagai tenaga honorer. Kini Mujo merasa bersyukur karena penantiannya untuk mendapatkan pangakuan sebagai PNS benar-benar akan direngkuhnya.

“Ya, meskipun golongan saya mungkin paling rendah di antara semua yang ada di sini,” kata Mujo yang kemarin tampil rapi mengenakan seragam khas Pemkot Jogja berwarna abu-abu tua. Dengan SK pengangkatan ini, status sebagai PNS dengan golongan IA tak lama lagi akan disandangnya.

Mujo adalah satu di antara 152 pegawai honorer di lingkungan Pemkot Jogja yang menerima SK menjadi calon pegawai negeri sipil (CPNS). Selain Mujo, mereka yang mendapatkan SK ini rata-rata sudah bekerja sebagai tenaga honore selama 5-10 tahun di instansinya masing-masing.

► Baca *Sepuluh...* Hal 23

Rata-Rata Menjadi Honorer selama 5-10 Tahun

■ SEPULUH

Sambungan dari hal 13

Mereka, kata Kepala Badan Kepegawaian Kota Jogja Tri Widayanto, berasal dari 22 instansi di jajaran Pemerintah Kota Jogja. Instansi yang paling banyak mendapatkan CPNS adalah Badan Lingkungan Hidup sejumlah 54 orang.

Kemudian Dinas Ketertiban (34), Kantor Penanggulangan Kebakaran, Bencana dan Pelindungan Masyarakat (20), Dinas Perindustrian Perdagangan, Koperasi, dan Pertanian (10). Selebihnya berasal dari Satuan Kerja Perangkat Daerah (SKPD) dan kecamatan.

Ke-152 pegawai yang diangkat menjadi CPNS ini memiliki tingkat pendidikan beragam.

Dari sekolah dasar (SD) sebanyak 10 orang, sekolah menengah pertama (SMP) 28 orang, sekolah menengah atas (SMA) 109 orang, diploma tiga (D3) satu orang, dan strata satu (S1) empat orang.

“Kami minta para CPNS ini menjalankan kewajiban dan menjaga kekompakan tim dalam bekerja,” kata Wakil Walikota Jogja Haryadi Suyuti saat memberikan pesan. (din)

urkan Kotagede Yth :

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Segera	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 22 September 2024
 Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
 NIP. 19690723 199603 1 005